
Karlsruher SC
Beitrag von „Threadstarter“ vom 18. Oktober 2008, 12:05

Ja ich auch! Des wär' schon geil, wenn sie die Bauern packen würden. Noch eine Niederlage und
in München brennts  .

Beitrag von „Krissi“ vom 18. Oktober 2008, 13:33

Zitat von chiefey 

Ja ich auch! Des wär' schon geil, wenn sie die Bauern packen würden. Noch eine
Niederlage und in München brennts  .

Und das Wochenende wär perfekt 

Beitrag von „oberlehrer“ vom 28. Januar 2009, 22:29

Tja leider verloren. Und das Engelchen wurde ausgewechselt, sowas aber auch.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 28. Januar 2009, 22:59

Zitat von oberlehrer 

Tja leider verloren. Und das Engelchen wurde ausgewechselt, sowas aber auch.
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Aber...........Er hatte die Haare schön.... 

Beitrag von „ClubChris“ vom 28. Januar 2009, 23:12

Das Tor für Wehen fiel komischerweise erst nach der Auswechslung von Engelchen 

Beitrag von „wikinger“ vom 28. Januar 2009, 23:23

Zitat von ClubChris 

Das Tor für Wehen fiel komischerweise erst nach der Auswechslung von Engelchen 

Mensch-wie konnten wie den nur gehen lassen? 

Der KSC ist spielerisch echt armselig. Und der Freis da vorne trifft kein Scheunentor.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 29. Januar 2009, 08:21

Na dann würde er perfekt zu uns passen 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 2. Februar 2009, 05:51

http://www.bild.de/BILD/sport/…m,rendertext=7284914.html
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wäre auch einer für uns gewesen.... (wäre...)

Beitrag von „Thomas“ vom 10. Februar 2009, 21:39

Der KSC hat die besten Spieler alle verkauft.
Das war der größte Fehler.
Jetzt habense zwar Geld, steigen aber ab. 

Beitrag von „pfobeman“ vom 14. Februar 2009, 12:36

Zitat von Thomas 

Der KSC hat die besten Spieler alle verkauft.
Das war der größte Fehler.
Jetzt habense zwar Geld, steigen aber ab. 

Ein weiterer Vorteil des Club-Fan-Daseins: Immer wenn es bei einem Verein scheisse läuft: Wir
könnnen zu allen Begründungen sagen "Klar, kenn ich, weiß ich"

Beitrag von „ClubChris“ vom 14. Februar 2009, 14:05

Jetzt verlässt sie auch noch vielleicht ihr einzig treffsicherer Stürmer Sebastian Freis ablösefrei
nach Köln...

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 2. März 2009, 14:28
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http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/505103/

Zitat 

Nach Angaben des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) wird der DFB-Kontrollausschuss
keine Ermittlungen einleiten. Weder im Bericht des Referees Felix Brych (München)
noch im Sicherheitsbericht war von Ausschreitungen im Stadion die Rede. Die Partie
hatte mit 15 Minuten Verspätung begonnen, weil KSC-Anhänger den Mannschaftsbus
des VfB mit Flaschen beworfen und die Zufahrt zum Stadion blockiert hatten.

Aha... Karlsruhe schon wieder, da gibt es öfter Ärger, aber Strafe nicht immer... Wie war das mit
den Böllern in Frankfurt?

Beitrag von „Wesel“ vom 2. März 2009, 15:24

Randale: DFB verhängt Geldstrafe gegen KSC
02.03.2009

Randale im KSC-Stadion
(Foto: Imago)

Der Karlsruher SC muss als Gastgeber für die Ausschreitungen der Anhänger von Eintracht
Frankfurt büßen. Die Badener wurden vom Sportgericht des DFB zu einer Geldstrafe von 15 000
Euro verurteilt. Nach den Vorfällen vom 21. Februar, die die Partie fast zum Abbruch gebracht
hatten, mussten in der vergangenen Woche bereits die Frankfurter 40 000 Euro Strafe
bezahlen.
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Das Sportgericht verurteilte die Karlsruher im Einzelrichter-Verfahren nach Anklageerhebung
durch den DFB-Kontrollausschuss wegen mangelnden Schutzes des Schiedsrichters, der
Assistenten und des Gegners. Zudem sei der Ordnungsdienst nicht ausreichend gewesen.

Beim 1:0-Sieg der Eintracht waren kurz vor der zweiten Halbzeit im Frankfurter Zuschauerblock
mehrere Rauchbomben gezündet und Fahnen angesteckt worden. Außerdem wurden sechs
Leuchtraketen abgefeuert, von denen drei auf dem Rasen landeten. Daraufhin musste
Schiedsrichter Michael Weiner (Giesen) die Spieler wieder in denKabinentrakt schicken. Die
zweiten 45 Minuten konnten erst mit fünfminütiger Verspätung angepfiffen werden.
http://www.sportbild.de/sportb…09/03/02/11861700000.html

Beitrag von „hessenmichel“ vom 2. März 2009, 15:57

Zitat von Wesel 

Randale: DFB verhängt Geldstrafe gegen KSC
02.03.2009

Randale im KSC-Stadion
(Foto: Imago)

Der Karlsruher SC muss als Gastgeber für die Ausschreitungen der Anhänger von
Eintracht Frankfurt büßen. Die Badener wurden vom Sportgericht des DFB zu einer
Geldstrafe von 15 000 Euro verurteilt. Nach den Vorfällen vom 21. Februar, die die
Partie fast zum Abbruch gebracht hatten, mussten in der vergangenen Woche bereits
die Frankfurter 40 000 Euro Strafe bezahlen.

Das Sportgericht verurteilte die Karlsruher im Einzelrichter-Verfahren nach
Anklageerhebung durch den DFB-Kontrollausschuss wegen mangelnden Schutzes des
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Schiedsrichters, der Assistenten und des Gegners. Zudem sei der Ordnungsdienst nicht
ausreichend gewesen.

Beim 1:0-Sieg der Eintracht waren kurz vor der zweiten Halbzeit im Frankfurter
Zuschauerblock mehrere Rauchbomben gezündet und Fahnen angesteckt worden.
Außerdem wurden sechs Leuchtraketen abgefeuert, von denen drei auf dem Rasen
landeten. Daraufhin musste Schiedsrichter Michael Weiner (Giesen) die Spieler
wieder in denKabinentrakt schicken. Die zweiten 45 Minuten konnten erst mit
fünfminütiger Verspätung angepfiffen werden.
http://www.sportbild.de/sportb…09/03/02/11861700000.html

Alles anzeigen 

wie kann eigentlich ein hesse eine hessische mannschaft pfeifen und da giesen net arg weit
von krankfurt entfernt ist  ?

Beitrag von „Sergio Z“ vom 2. März 2009, 16:05

Giesen ist in Niedersachsen. Da steht nichts von Giessen in Hessen, das sich übrigens Gießen
schreibt.

Beitrag von „Wesel“ vom 2. März 2009, 17:05

http://www.stuttgarter-nachric…-angst-und-schrecken.html

150 Festnahmen bei CC.

Beitrag von „Sergio Z“ vom 3. März 2009, 14:25
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Zitat 

Auch mal vor der eigenen Türe kehren

Nun setzt die Polizei eine siebenköpfige Ermittlungsgruppe "Randale" ein und kündigt
zudem das zeitnahe Aussprechen von bundesweiten Stadionverboten an. Kritische
Töne an der eigenen Polizeitaktik gab es keine. Doch genau diese muss als allererstes
auf den Prüfstand.

Immer stärkere Repressionen und eine gefühlte "Null-Toleranz"-Strategie haben zu
einer in diesem Ausmaß noch nie dagewesenen Eskalationsstufe geführt. Beim Spiel
gegen Eintracht Frankfurt vor einer Woche zündeten die Gästefans bengalische Feuer
und schossen Leuchtkugeln aufs Spielfeld. Vorausgegangen war jedoch das wiederholte
Verbot einer Choreographie, das von den Sicherheitsorganen des Vereins und der
Polizei ausgesprochen wurde.

Beim Derby selbst wurde der fatale Fehler begangen, für die Heimfans den Weg vom
Stadion über den Adenauerring zum Durlacher Tor zu sperren. Stattdessen ließ man die
Gäste sofort nach Spielende aus dem Block. Bei keinem internationalen Spiel ist so eine
Taktik bekannt. Üblich ist es, die Gästefans eine gewisse Zeit im Block zu lassen, bis
der Großteil der Heimfans sich auf den Nachhauseweg gemacht hat.

Und warum eine Horde wildgewordener "Berufshooligans" in Uniform, wie ka-news-
Leser "andi79" die schwarzen Einsatzkräfte bezeichnet, auch auf Unbeteiligte stürmen
muss und dabei nach Aussagen eines anderen ka-news-Lesers auch noch Spaß daran
hat ("Auf Jungs, auf Jungs!!!" von "ksc123"), sind die Fragen, die beantwortet werden
müssen. Oder handelte es sich am Sonntag um eine Generalprobe für den Nato-Gipfel
am 3. April in Baden-Baden und eine Eskalation sollte bewusst provoziert werden? Fast
scheint es so, denn anders ist das Vorgehen von Teilen der Polizeikräfte nicht zu
erklären.
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Polizei und Staatsanwaltschaft müssen handeln und Ordnung auf beiden Seiten
schaffen. Es darf keine Verzögerungstaktik gefahren werden wie bei den Ermittlungen
gegen den Polizeireiter, der in Stuttgart in die Menge ritt und willkürlich auf KSC-Fans
einschlug. Bis heute gibt es hier keinen Ermittlungsabschluss. Deshalb: Auch mal vor
der eigenen Türe kehren!

Alles anzeigen 

http://www.ka-news.de/fussball…usschreitung;art98,159447

Gut auch mal kritische Aussagen zu lesen.

Beitrag von „ghost“ vom 7. März 2009, 22:43

Haben Engelhardt und Kennedy eigentlich gespielt?

Beitrag von „Wesel“ vom 7. März 2009, 22:49

Zitat von ghost 

Haben Engelhardt und Kennedy eigentlich gespielt?

Engel ja. Kennedy hab ich nicht gesehen. Engel spielt eigtl. ständig.

btw, sowas kann man super leicht rausfinden ohne hier im Forum zu fragen. Nur mal so als
Tipp.

Beitrag von „Bätzer“ vom 7. März 2009, 22:56
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Zitat von Wesel 

http://www.stuttgarter-nachric…-angst-und-schrecken.html

150 Festnahmen bei CC.

Passt denk ich dazu:

7.03.2009 - Derby-Rückblick

Mit dem notwendigen zeitlichen Abstand folgt unsere Sicht der Dinge auf die Geschehnisse
beim Derby KSC-VfB. Ein Tag mit sehr bitterem Beigeschmack, an dem das einzig Positive wohl
der Auswärtssieg unseres VfB beim badischen Rivalen war.
Wir möchten das Werfen von Flaschen und Feuerwerkskörpern einzelner VfB-Fans nicht unter
den Teppich kehren, doch steht dem eine lange Liste an organisatorischen Mängeln und
persönlichen Verfehlungen der Polizei gegenüber, die unserer Ansicht nach erheblichen Anteil
am Ablauf des Derbytages hatte.

- Vorfeld
Der Einsatzleiter der Karlsruher Polizei hat sich im Vorfeld der Partie mittels eines offenen Briefs
an die Fans des VfB gewandt, in dem er angebliches „Verständnis für die bedingungslose
Unterstützung (unserer) Mannschaft“ äußerte. Das im gleichen Atemzug die Mitnahme nahezu
sämtlicher relevanter Fanutensilien verboten wird, entlarvt die Ankündigung von Herrn Rüffel
als pure Heuchelei!
Die VfB-Fans und die Stuttgarter Ultraszene haben im Hinspiel mit einer beeindruckenden
Choreografie gezeigt, dass die Rivalität durchaus kreativ auf den Rängen ausgetragen werden
kann, wenn den Fanszenen notwendige Freiräume gewährt werden! Auch und gerade in einem
hitzigen Derby!

Informationen über erlaubte und verbotene Gegenstände beim Derby:
http://vfb.de/de/fans/news/2008/29698.php
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- Transport
Von Seiten des VfB Stuttgart wurde für die Anreise mit dem angebotenen Entlastungszug von
DB Regio geworben, z.B. in der Stadionzeitung, auf der vereinseigenen Homepage, Handzetteln
etc. Der Zug hatte eine Kapazität von ca. 800 Plätzen und war sehr gut ausgelastet. Ca. 600
weitere VfB-Fans reisten mit einem Regelzug an, der eine halbe Stunde vor dem Entlastungszug
verkehrte.
Alle mit dem Zug ankommenden VfB-Fans wurden am Bahnhof Durlach von einem starken
Polizeiaufgebot in Empfang genommen. Der Einstieg in die Busse war nur einzeln durch kleine
Durchgänge in den Absperrgittern möglich, jedem Fan wurden von Beamten Glasflaschen
abgenommen und die Eintrittskarte kontrolliert. In den Bussen wurden ausschließlich Sitzplätze
belegt. Jeder Bus wurde von mehreren Beamten in Kampfmontur begleitet. Offensichtlich
standen keine Busse in ausreichender Zahl zur Verfügung, denn es musste bis zu 10 Minuten
auf den nächsten Bus gewartet werden.
Der Entlastungszug musste eine halbe Stunde vor Durlach warten, da die mit dem Regelzug
angereisten Fans wohl noch nicht abgefertigt waren. Die Fans konnten sich während des
Wartens im Polizeikessel auf die Sonderbusse weder verpflegen noch ihre Notdurft verrichten.

- Kommunikation
Viele Probleme vor Ort hätten durch eine bessere Kommunikation vermieden werden können.
Die einzige Kommunikation der Polizei bestand aus akustisch nur schwer zu verstehenden
Ansagen des Einsatzleiters mittels eines Megaphons am Bahnhof Durlach und auf dem
Stadionvorplatz. Ein Einwirken und die Weitergabe von Informationen an eine emotionalisierte
Menschenmenge ist so kaum möglich.
Die eingesetzten Beamten reagierten auf Nachfragen der Fans zudem meist ratlos, da sie
entweder über das Einsatzkonzept nicht Bescheid wussten oder nicht befugt waren Auskünfte
zu erteilen.
Es ist uns nicht bekannt, ob und in wie weit die Polizei die Fanbetreuer der Vereine zur
Kommunikation mit den Fans herangezogen hat. Am Bahnhof Durlach war bei Ankunft des
Regelzugs kein Angestellter des VfB vor Ort, ebenso wenig auf dem Stadionvorplatz.
Diesbezüglich werden wir uns mit dem VfB Stuttgart zusammensetzen.

- Verhältnismäßigkeit des Polizeieinsatzes
Von Seiten der Polizei existieren unterschiedliche Aussagen darüber, warum eine Gruppe von
ca. 160 VfB-Fans vor dem Spiel in Vorbeugegewahrsam genommen wurde. Mal wird von
Flaschenwürfen am Bahnhof Durlach gesprochen, mal von einem gezündeten
Feuerwerkskörper, mal die Weigerung von Fans, Vermummungen abzulegen, öfters fiel auch
die Aussage, dass man „zur falschen Zeit am falschen Ort gewesen sei“.
Das Werfen von Flaschen und Feuerwerkskörpern auf Personen ist nicht gutzuheißen. Trotzdem
ist es unserer Auffassung nach nicht verhältnismäßig, aufgrund des Fehlverhaltens Einzelner
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eine Personengruppe dieser Größenordnung in Kollektivhaftung zu nehmen. So wurden wahllos
sämtliche Fans eingekesselt, die sich in einer bestimmten Ecke des Stadionvorplatzes
befanden. Kurze Zeit später wurde ein zweiter Kessel gebildet, in den auch mit dem Bus
angereiste VfB-Fans gerieten, die zufällig am benachbarten Eingang standen.
Spätestens jetzt wird klar, dass mitnichten eine „unfriedliche Menge“ aus dem Verkehr gezogen
wurde, sondern die Einsatzleitung ein Zeichen zur Abschreckung setzen wollte. Es ist fraglich,
ob aufgrund dieser Tatsache die Gewahrsamnahme „unerlässlich“ war, d.h. nur auf diese und
nicht auf eine andere Weise eine angebliche Gefahr für die öffentliche Sicherheit abgewendet
werden konnte.
Von den betroffenen Fans wurde kein Widerstand gegen die Maßnahmen der Polizei geleistet.
Alle in Gewahrsam genommen Fans haben zu jeder Zeit ruhig und besonnen reagiert – trotz der
belastenden Situation!

- Fehlverhalten von Beamten
Von zahlreichen Beamten wurden über den gesamten Einsatz hinweg Straftaten begangen, vor
allem Beleidigungen, aber auch Nötigung und Körperverletzung. Die Verfolgung dieser Delikte
scheitert u. a. daran, dass gesetzeswidriges Verhalten von den Vorgesetzen und Kollegen
offensichtlich gedeckt wird und es schier unmöglich ist, einzelne Beamte der geschlossenen
Einheiten zu identifizieren und anzuzeigen.
Unser Eindruck wird durch die aktuelle Medienberichterstattung bestätigt:
http://daserste.ndr.de/panoram…ramapolizeigewalt100.html

- Reaktionen der Politik
Die populistische Forderung von Landesinnenminister Heribert Rech (CDU) nach härteren
Strafen war absehbar. Es ist die nahtlose Fortsetzung einer eindimensional auf Repression
ausgelegten Politik im Umgang mit Fußballfans in Baden-Württemberg.
Wir unterstützen in diesem Zusammenhang ausdrücklich die Initiative der sportpolitischen
Sprecherin der GRÜNEN-Fraktion im Landtag, Frau Ilka Neuenhaus MdL, die ein Umdenken im
Umgang mit Fußballfans gefordert hat und unter anderem für die Einrichtung eines
sozialpädagogischen Fanprojekts in Stuttgart eintritt.

- Reaktionen von Fanseite
Wir empfehlen jedem VfB-Fan, der von der mangelhaften Organisation und den Maßnahmen
der Karlsruher Polizei betroffen war, Dienstaufsichtsbeschwerde gegen den Einsatzleiter bzw.
eingesetzte Polizeibeamte zu stellen.
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Die Dienstaufsichtsbeschwerde ist mit Einschreiben/Rückschein an folgende Adresse zu richten:
Polizeipräsidentin Hildegard Gerecke
Polizeipräsidium Karlsruhe
Beiertheimer Allee 16
76137 Karlsruhe

Wir sind uns bewusst, dass Dienstaufsichtsbeschwerden häufig ohne sachliches Ergebnis
verlaufen, jedoch erwarten wir eine Begründung des Einsatzes und der getroffenen
Maßnahmen! Sollte die Antwort der Dienstherrin nicht zufriedenstellend sein, behalten wir uns
vor weitere rechtliche Schritte gegen den Einsatzleiter anzustreben.
Wir fordern zudem alle VfB-Fans, die in Karlsruhe vor Ort waren, auf, ihre Erfahrungen dem VfB
Stuttgart, den Medien und politischen Vertretern mitzuteilen.

http://www.cc97.de

Beitrag von „ghost“ vom 7. März 2009, 23:06

Zitat von Wesel 

Engel ja. Kennedy hab ich nicht gesehen. Engel spielt eigtl. ständig.

btw, sowas kann man super leicht rausfinden ohne hier im Forum zu fragen. Nur mal so
als Tipp.

Das weiß ich auch, aber wozu ist dann ein Forum da? 

Beitrag von „Wesel“ vom 7. März 2009, 23:12

Zitat von ghost 

12https://www.glubbforum.de/forum/thread/2503-karlsruher-sc/

http://www.cc97.de
https://www.glubbforum.de/forum/thread/2503-karlsruher-sc/


Das weiß ich auch, aber wozu ist dann ein Forum da? 

Bspw. um über die Leistung von Engel zu diskutieren, nachdem man ihn spielen gesehen hat
oder gemerkt hat, dass er gespielt hat. 

Beitrag von „ghost“ vom 7. März 2009, 23:19

Zitat von Wesel 

Bspw. um über die Leistung von Engel zu diskutieren, nachdem man ihn spielen
gesehen hat oder gemerkt hat, dass er gespielt hat. 

Da ich das Spiel nicht gesehen habe kann ich mich dazu nicht äußern und habe durch meine
Frage mir Antworten darauf erhofft. 

Beitrag von „Wesel“ vom 7. März 2009, 23:22

Zitat von ghost 

Da ich das Spiel nicht gesehen habe kann ich mich dazu nicht äußern und habe durch
meine Frage mir Antworten darauf erhofft. 

Engel dürfte sich so langsam an Abstiege gewöhnt haben.

Beitrag von „Menne“ vom 16. März 2009, 19:25
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http://www.seit1894.de/ksc/spiele0809/ksc_bie.htm

Beitrag von „spud“ vom 16. März 2009, 19:45

Zitat von Menne 

http://www.seit1894.de/ksc/spiele0809/ksc_bie.htm

Heftig, da wundert man sich dann auch nicht mehr, dass in Diskussionen über
Polizei/Fans/Fußball die eine Seite immer "Schwarz" und die andere "Weiß" schreit.

Auf jeden Fall ne scheiss-Aktion, kann man nicht anders sagen, denn rumgekommen scheint ja
nichts zu sein...

Beitrag von „Chancentod“ vom 22. März 2009, 13:52

War mir vor Saisonbegin total sicher, dass die Badenzer absteigen. Passt mir ganz gut 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 22. März 2009, 21:26

.

Beitrag von „weize“ vom 22. März 2009, 23:33
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hab allerdings keinerlei bock nächstes jahr gegen des dreckspack in ihrem drecksstadion
spielen zu müssen. naja kommen wohl net drum rum.

vorher gibts dann auf der fcn seite noch ein tolles interview mit engelhardt. ach wie ich mich
freu.

Beitrag von „jofcn“ vom 3. April 2009, 20:34

der KSC fällt auseinander....die Ultras boykottieren, fordern des Trainers und des Managers
rauswurf, die auch in den oberen Etagen bald keinen Kredit mehr haben, die MAnnschaft ist
Scheisse, Absteiger No. 1. Ohne Zweifel.

Beitrag von „weize“ vom 4. April 2009, 01:02

Zitat von 260507 

Ja schade, dass unser einzigster badischer Erstligist den Bach runtergeht!

Hatte zwar noch nie besondere Symphatien für den KSC, hab ihnen (außer gegen uns
natürlich) aber immer Erfolg gewünscht.

sinsheim bzw. hoffenheim ist doch auch badisch. und ab nächster saison gibts doch freibrug
auch wieder in der bundesliga.

Beitrag von „afro“ vom 4. April 2009, 10:35
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Zitat von weize 

sinsheim bzw. hoffenheim ist doch auch badisch. und ab nächster saison gibts doch
freibrug auch wieder in der bundesliga.

Schau dir mal das Restprogramm von Freiburg an. Die sind alles andere als durch!

Beitrag von „Chancentod“ vom 10. April 2009, 13:41

Morgen wird Engelhardt die Schalker gründlich schwindelig spielen. Das kann er!

Beitrag von „ClubChris“ vom 10. April 2009, 21:51

Letztes Mal hat er dort ja sogar getroffen!

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 10. April 2009, 21:53

Wie heißt es doch so schön? "Die letzten werden die ersten sein" (die Absteigen) 

Zuviel Potenzial verkauft, das grenzt an Prostitution.... 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 27. April 2009, 12:49

hat jemand das Tor vom Langkamp gesehen? 46 Meter Entfernung :shock:
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Der wollte eigentlich grätschen... 

http://www.bild.de/BILD/sport/…uer-das-46-meter-tor.html

Beitrag von „Chancentod“ vom 9. Mai 2009, 17:20

Und Tschüss 

Beitrag von „waidler“ vom 12. Mai 2009, 22:00

Zitat von Chancentod 

Und Tschüss 

Jo, ich denke jetzt kann ihnen nur noch ein Wunder helfen.

Beitrag von „Gelubebe“ vom 12. Mai 2009, 22:04

So,nächstes Jahr könnt ihr in Liga 2 gegen Fürth spielen!

Beitrag von „Thomas“ vom 12. Mai 2009, 22:05

Da führen sie einmal 2 : 0 und dann verlieren sie am Ende wieder :shock:
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Denen ist wirklich nicht mehr zu helfen

Beitrag von „Chancentod“ vom 12. Mai 2009, 22:07

Zitat von Gelubebe 

So,nächstes Jahr könnt ihr in Liga 2 gegen Fürth spielen!

Ne! Weil wir gegen die Fädder näxxds Joa in der eschddn Bundesliga gepfefferte Derbies
ausschbilln.

Beitrag von „Gelubebe“ vom 12. Mai 2009, 22:19

Zitat von Chancentod 

Ne! Weil wir gegen die Fädder näxxds Joa in der eschddn Bundesliga gepfefferte
Derbies ausschbilln.

Da unterhalten wir uns in 12Tagen nochmal drüber

Beitrag von „Chancentod“ vom 12. Mai 2009, 23:07

Zitat von Gelubebe 

Da unterhalten wir uns in 12Tagen nochmal drüber
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Da wissen wir dann wenigstens, wer die Rele erreicht. Wann ist die eigentlich terminiert?

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 12. Mai 2009, 23:29

.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 13. Mai 2009, 09:24

Wer so einen unfähigen Sturm hat, steigt nun mal ab

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. Mai 2009, 10:59

Die sind so blöd das sie die Schweine beißen. Gegen das auswärts schlechteste Team ein 2-0 zu
vergeigen, das hat schon massiven Glubb style. Unglaublich 

Beitrag von „dsv“ vom 13. Mai 2009, 11:06

Zitat von FcnPat 

Die sind so blöd das sie die Schweine beißen. Gegen das auswärts schlechteste Team
ein 2-0 zu vergeigen, das hat schon massiven Glubb style. Unglaublich 

Oh, hat jemand auf KSC-Sieg gewettet 
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Ich finds schön, hoffentlich machen sie wie beim letzten Abstieg aus Liga eins, gleich noch 'nen
baldigen Abgang in die 3.Klassigkeit.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 13. Mai 2009, 11:11

Fällt wieder einer weg, der bei mir in der Nähe is....das is aber auch scho alles...

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. Mai 2009, 11:15

Zitat von dsv 

Oh, hat jemand auf KSC-Sieg gewettet 

Ich finds schön, hoffentlich machen sie wie beim letzten Abstieg aus Liga eins, gleich
noch 'nen baldigen Abgang in die 3.Klassigkeit.

Nein habe ich nicht. Ich saß nur da und denkt mir: "naja, war irgendwie logisch. Wenn nicht
heute, wann dann? Letzte Chance genutzt"! Und dann innerhalb von 5 Minuten alles weg 

Beitrag von „stc“ vom 13. Mai 2009, 11:25

Zitat von FcnPat 

Nein habe ich nicht. Ich saß nur da und denkt mir: "naja, war irgendwie logisch. Wenn
nicht heute, wann dann? Letzte Chance genutzt"! Und dann innerhalb von 5 Minuten
alles weg 
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die graupen vom ksc machen einem wenigstens nicht bis 20 minuten vor ende der saison mit
"aufbruchstimmung" noch hoffnung, sondern sorgen für nen glatten schnitt.  in anbetracht
unserer letztjährigen abstiegshelden (bzw. der dummheit unserer konkurrenten) eine leistung,
die man honorieren sollte.

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. Mai 2009, 11:30

Zitat von stc 

die graupen vom ksc machen einem wenigstens nicht bis 20 minuten vor ende der
saison mit "aufbruchstimmung" noch hoffnung, sondern sorgen für nen glatten schnitt.

 in anbetracht unserer letztjährigen abstiegshelden (bzw. der dummheit unserer
konkurrenten) eine leistung, die man honorieren sollte.

Das ist natürlich ein Argument 

Wir hätten bei so einem Spiel bestimmt noch das 3-2 geschossen und das 3-3 in der 94. Minute
abgeholt. Irgendwie schon fair der KSC 

Beitrag von „dsv“ vom 13. Mai 2009, 11:33

Brauchen die eigentlich noch Mitreski?
Trotz Engel und Josh haben wir noch was gut, die hätten das zweite Erstligajahr ohne uns8re
Dummheit) doch gar nicht erlebt. 

Beitrag von „stc“ vom 13. Mai 2009, 11:36
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Zitat von dsv 

Brauchen die eigentlich noch Mitreski?
Trotz Engel und Josh haben wir noch was gut, die hätten das zweite Erstligajahr ohne
uns8re Dummheit) doch gar nicht erlebt. 

ich glaube, der lernprozess ist abgeschlossen 

Beitrag von „salzi“ vom 23. Mai 2009, 17:15

*hehe* Des hat sich ja heut voll gelohnt 

Beitrag von „InExtremo“ vom 23. Mai 2009, 17:21

Ich weiß nicht was die Schadenfreude hier soll.
Patzt Mainz morgen nicht haben wir in der Religation noch ein Hartes Stück arbeit vor uns um
unser ziel zu erreichen .
Ansonsten gibt es nächstes Jahr ein Wiedersehen mit Kennedy und Engelhardt 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 23. Mai 2009, 17:41

.

Beitrag von „jofcn“ vom 23. Mai 2009, 18:17
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und tschüss!

ich hoffe doch, dass ich nächste Saison nicht hin muss, obwohl es eine entspannte Fahrt wäre

Beitrag von „jofcn“ vom 23. Mai 2009, 18:21

...im Pokal! 

Beitrag von „Kanapee“ vom 14. August 2009, 19:24

Beitrag von „Chancentod“ vom 15. August 2009, 12:07

Aus einem Karlsruher Forum:

---
"Mein Kommentar zum Spiel:
Wer bei ksc.de für den Spieler des Spiels abstimmt hat nen Knall. Keiner hat diese
Auszeichnung verdient. Vllt sollte man hier mal einen Thread öffnen in dem man den
schlechtesten Spieler bestimmt"
---

Der Engelhardt kennt derartiges Verhalten der Fans ja bereits von letzter Saison...
Karlsruhe steckt fast in der selben Situation wie der FCN vor einem Jahr. Nur, dass es wesentlich
schlimmer um den Verein steht und der Kader meiner Meinung nach nur für das hintere
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Tabellendrittel der zweiten Liga reicht.

Beitrag von „Gschmarri“ vom 16. August 2009, 12:13

ist ja wieder ausgewechelt worden....mit dem enormen wert von 33% gewonnener zweikämpfe

Beitrag von „Chancentod“ vom 18. August 2009, 14:38

So.

Die Lokalmedien beginnen, sich offen gegen Becker zu richten: [url=http://www.ka-
news.de/fussball/ksc/kolumne/Edmund-Becker-ist-gescheitert-und-sollte-
gehen;art1857,252149]Becker gescheitert[/url]

Bin gespannt, ob diese beiden rechtzeitig merken, dass es besser ist, kein Fussbalfan zu sein.
Die sind zu putzig, um mit dem Seuchen-KSC zu leiden:

328248_m0w515h515q75v52056.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Aphrodieter“ vom 19. August 2009, 15:51

Der KSC machts wie wir - Ede Becker nach zwei Spieltagen entlassen

http://www.kicker.de/news/fuss…entlaesst-Ede-Becker.html
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Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 19. August 2009, 16:19

die sind so dumm wie wir

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 19. August 2009, 16:26

daran seid nur ihr mit eurer engel Aktion schuld 

Beitrag von „Thomas“ vom 19. August 2009, 21:05

Der größte Fehler war, dass sie in der vorletzten Saison , als sie wirklich gut waren ,ihre besten
Spieler abgegeben haben

Beitrag von „elfmeter“ vom 19. August 2009, 21:38

Zitat von Thomas 

Der größte Fehler war, dass sie in der vorletzten Saison , als sie wirklich gut waren ,ihre
besten Spieler abgegeben haben

Tja, wenn die grossen Vereine die Spieler mit fetten Gehältern ködern, kannste eh keinen am
gehen hindern.
Als Aufsteiger zerbröselts einen dann halt.

Beitrag von „Binoola“ vom 20. August 2009, 07:41
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Sagt mal, was ist denn beim KSC los? DER Engelhardt ist bei denen bei der Wahl zum Spieler
des Spiels 5. 

Beitrag von „Chancentod“ vom 20. August 2009, 10:05

Naja, der dreht halt mächtig auf. Sowas merken die Zuschauer.

Beitrag von „Kubuli“ vom 20. August 2009, 10:07

*amBodenliegvorlachen*

Beitrag von „Strombus“ vom 20. August 2009, 12:35

Zitat von Aphrodieter 

Der KSC machts wie wir - Ede Becker nach zwei Spieltagen entlassen

http://www.kicker.de/news/fuss…entlaesst-Ede-Becker.html

Die wollen halt aufsteigen... 

Beitrag von „matzelinho“ vom 20. August 2009, 12:38

Zitat von Strombus 
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Die wollen halt aufsteigen... 

Kann mich nicht erinnern, dass der Club am zweiten Spieltag der laufenden Saison je einen
Trainer entlassen hätte 

Beitrag von „Aphrodieter“ vom 20. August 2009, 14:37

Zitat von matzelinho 

Kann mich nicht erinnern, dass der Club am zweiten Spieltag der laufenden Saison je
einen Trainer entlassen hätte 

Du erinnerst dich nicht mehr an die letzte Saison?

Beitrag von „kop“ vom 20. August 2009, 14:43

Zitat von matzelinho 

Kann mich nicht erinnern, dass der Club am zweiten Spieltag der laufenden Saison je
einen Trainer entlassen hätte 

[

Zitat von Aphrodieter 

Du erinnerst dich nicht mehr an die letzte Saison?
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Wer sich an die letzte Saison noch erinnern kann - der hat sie nicht erlebt!

Beitrag von „ClubChris“ vom 20. August 2009, 14:55

"Kleiner" Unterschied: Becker war beim KSC im Gegensatz zu von Heesen bei uns jahrelang
erfolgreich.
Dennoch kein wirklich sinnvolles Handeln der Karlsruher Verantwortlichen. Allerdings kann`s ja
fast nur besser werden...

Beitrag von „Exilfrange“ vom 20. August 2009, 14:57

Zitat von matzelinho 

Kann mich nicht erinnern, dass der Club am zweiten Spieltag der laufenden Saison je
einen Trainer entlassen hätte 

was fällt dir ein Ironie zu benutzen und sie nich fett zu markieren 

Beitrag von „dsv“ vom 20. August 2009, 14:59

Zitat von ClubChris 

"Kleiner" Unterschied: Becker war beim KSC im Gegensatz zu von Heesen bei uns
jahrelang erfolgreich....
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Wir haben unter von Heesen fei UEFA-Cup gespielt, die Becker-Lehrlinge vom KSC net! 

Beitrag von „matzelinho“ vom 20. August 2009, 15:09

Zitat von Exilfrange 

was fällt dir ein Ironie zu benutzen und sie nich fett zu markieren 

nix Ironie, TvHeesen hat sich dunnemals selbst entlassen, wie gestern der Kollege Hecking in
Hannover. 

Beitrag von „Chancentod“ vom 21. August 2009, 14:10

*Prust*

http://www.ksc.de/singlepages/aufkleberaktion.html

Mit dem Wort "Abstiegszone" könnte die Prognose ja zutreffen. Engelhardt wird jedenfalls sein
bestes geben.

Beitrag von „Chancentod“ vom 14. September 2009, 19:03

Wenn der KSC heute verliert, steht fast schon Abstiegskampf auf der Agenda 
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Beitrag von „Chancentod“ vom 14. September 2009, 20:24

atdhe net bringt nen sehr feinen Stream.

Beitrag von „Chancentod“ vom 14. September 2009, 20:54

LOL - der KSC kriegt n Gegentor durch ne direkt verwandelte Ecke 

Beitrag von „Gschmarri“ vom 1. Oktober 2009, 11:30

http://www.bild.de/BILD/sport/…ammlung-ausgepfiffen.html

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 2. Oktober 2009, 20:22

och unser armer Bananenpflücker Oli...tat mir richtig leid....mit Herzblut wollte er auf der
Jahreshauptversammlung des KSC für seinen Papi als Präsi werben...die Fans sahen es aber

anders...Pfiffe, Hohn und Spott erntete er....ACH GOTTLA... 

Beitrag von „Menne“ vom 3. Oktober 2009, 13:26

http://www.bild.de/BILD/sport/…ammlung-ausgepfiffen.html

Beitrag von „Lieblingsbier“ vom 13. Februar 2010, 13:44

30https://www.glubbforum.de/forum/thread/2503-karlsruher-sc/

http://www.bild.de/BILD/sport/fussball/zweite-liga/2009/10/01/oliver-olli-kahn/bei-karlsruher-sc-mitgliederversammlung-ausgepfiffen.html
http://www.bild.de/BILD/sport/fussball/zweite-liga/2009/10/02/oliver-olli-kahn/bei-karlsruher-sc-mitgliederversammlung-ausgepfiffen.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/2503-karlsruher-sc/


Stadionverbot für die Schneeballwerfer... 

Beitrag von „Bass_“ vom 13. Februar 2010, 15:49

Zitat von Lieblingsbier 

Stadionverbot für die Schneeballwerfer... 

aber echt man stelle sich vor was durch so einen schneeballtreffer alles passieren kann... merkt
man ja täglich auf den straßen, schwer verletzte kinder die sich von der schule nach hause oder
ins krankenhaus schleppen sind gang und gäbe ich fordere die blauhelme um diesen wahsinn
endlich einhalt zu gebieten.

gott sei dank hat der schiri gleich das spiel unterbrochen sonst wäre es vermutlich zu
dramatischen szenen gekommen.

Beitrag von „Marius“ vom 13. Februar 2010, 17:10

bis mal wer nen stein in den schneeball reinhaut und damit einen von unseren spielern trifft,
dann is hier aber polen offen..

Beitrag von „Bass_“ vom 13. Februar 2010, 17:47

Zitat von Marius 
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bis mal wer nen stein in den schneeball reinhaut und damit einen von unseren spielern
trifft, dann is hier aber polen offen..

dann sag mir doch mal bitte warum er diesen stein in nen schneball packen sollte? den könnte
er genauso gut so werfen. in den stadien liegen auch immer so viel steine rum  es wird eben
mit schneebällen geworfen weil die nicht weh tun aber du bist wahrscheinlich einer von denen
gewesen die deshalb in der schule früher immer gleich petzen gegangen sind.

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 13. Februar 2010, 18:23

Grad nochmal im TV gesehen....die jungen Schneeballwerfer amüsierten sich köstlich...mal
schaun, ob sie noch lachen, wenn die Polizei sie ermittelt hat... 

Beitrag von „Marius“ vom 13. Februar 2010, 19:47

Zitat von Bass_ 

dann sag mir doch mal bitte warum er diesen stein in nen schneball packen sollte? den
könnte er genauso gut so werfen. in den stadien liegen auch immer so viel steine rum

 es wird eben mit schneebällen geworfen weil die nicht weh tun aber du bist
wahrscheinlich einer von denen gewesen die deshalb in der schule früher immer gleich
petzen gegangen sind.

und du hast offensichtlich noch keinen schneeball mit stein direkt in die fresse bekommen
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es is ganz klar geregelt: es wird nichts aufs spiefeld geworfen, ob jetz schneebälle oder
wattebäusche - wers trotzdem geil und lustig findet soll sich dann auch net beschweren wenn
er stadionverbot kriegt
nur weil einem ein gesetz/ne vorschrift nicht gefällt hat man noch lange keinen freibrief dafür
fröhlich dagegen zu verstoßen

wenn du schneeballwerfen willst geh mit deinen kindern aufn spielplatz

Beitrag von „Lieblingsbier“ vom 13. Februar 2010, 20:03

Glaubst die Kids da beim KSC wussten was sie tun? Mit Sicherheit nicht.. da sagt der eine zum
anderen

"Hey..ist dir auch langweillig? Lass uns doch Schneebälle schmeißen und dabei noch fröhlich in
die Kamera lachen???"

"Ok machen wir das, auch wenn es Stadionverbot gibt dafür..egal"

naja..vielleicht waren es austauschschüler die jetzt eh wieder in ihr Land gehen.. Da sollte der
Verein auch mal "Gnade vor Recht" ergehen lassen, aber neeeeeeeeeein.. wenn der Präsident
in der Halbzeit schon von "Randalierern" und "Randale" spricht..naja.. ich weiß auch nicht.. dem
gehört auf jeden Fall ma sein fetter Ar***** aufg***** ....

Beitrag von „Bass_“ vom 14. Februar 2010, 00:43

Zitat von Marius 
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und du hast offensichtlich noch keinen schneeball mit stein direkt in die fresse
bekommen

es is ganz klar geregelt: es wird nichts aufs spiefeld geworfen, ob jetz schneebälle oder
wattebäusche - wers trotzdem geil und lustig findet soll sich dann auch net beschweren
wenn er stadionverbot kriegt
nur weil einem ein gesetz/ne vorschrift nicht gefällt hat man noch lange keinen freibrief
dafür fröhlich dagegen zu verstoßen

wenn du schneeballwerfen willst geh mit deinen kindern aufn spielplatz

Alles anzeigen 

sag mal, du bist doch bestimmt der deutschen sprache mächtig und kannst lesen oder? die
haben schnebälle geworfen und keine steine!!! woher auch steine? hast du in einem stadion
schon mal nen stein gefunden? ich nicht! und wenn einer diesen werfen will oder was
ähnlichesbraucht er keinen schneball zur tarnung. verstehst du das jetzt?

genau ich geh mit meinen kindern auf den spielplatz schneeball werfen. die haben nämlich
nicht soviel angst davor wie der DFB oder DU. meine fresse die verweichlichung schreitet
immer mehr voran. du rufst wahrscheinlich auch wegen jedem scheiss die polizei und klagst
weil schließlich bist du ja rechtsschutzversichert. armes deutschland

Beitrag von „bombenhund“ vom 14. Februar 2010, 01:58

Zitat von Lieblingsbier 

Stadionverbot für die Schneeballwerfer... 

Ist ok, weil nun mal verboten, ob mit oder ohne Stein. Wem das nicht passt, der kann sich
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außerhalb des Stadions amüsieren! Es zwingt ihn niemand zum Schneeballwerfen da rein zu
gehen.

Beitrag von „wulftec“ vom 4. März 2010, 17:38

Nach Randale: Haftstrafe für KSC-Fan

Nach einer Stadion-Randale ist ein 23 Jahre alter Fan des Fußball-Zweitligisten Karlsruher SC
wegen gefährlicher Körperverletzung zu zweieinhalb Jahren Haft verurteilt worden. Der nicht
vorbestrafte junge Mann hatte nach der Pokalpleite der Badener gegen den SV Wehen Ende
Januar 2009 einen Absperrkegel auf einen Ordner an einem Sicherheitstor geworfen. Der 30-
Jährige erlitt eine schwere Platzwunde am Kopf, außerdem büßte er einen großen Teil seiner
Sehkraft ein und verlor deshalb auch seinen Job als Paketfahrer. Der Richter übte deutliche
Kritik an den KSC-Verantwortlichen, bestätigte ein Gerichtssprecher.

Beitrag von „Droehner“ vom 21. September 2010, 00:01

Präsi ist zurückgetreten!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 21. September 2010, 00:12

kommt jetzt kahns papa wieder?

Beitrag von „schubi“ vom 21. September 2010, 09:08

hier ein Bericht zu den Hintergründen:
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http://www.transfermarkt.de/de…/news/anzeigen_46139.html

Beitrag von „sirtakimann“ vom 21. September 2010, 16:47

Zitat von Exilfrange 

kommt jetzt kahns papa wieder?

oder er persönlich - er war ja scho immer mitm Herzen beim KSC dabei

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 31. Oktober 2010, 15:04

Schupp entlassen.

http://www.welt.de/sport/fussb…h-von-Trainer-Schupp.html
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